

18 juil 2013 -22:24

Appartient à Conseil des ministres du 19 juillet 2013

Bonification d'intérêt Vietnam Spacebel

Sur proposition de ministre des Affaires étrangères Didier Reynders, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la prolongation de la période de remboursement pour le projet Spacebel et sur l'adaptation du taux de bonification, approuvés par le Conseil des ministres du 2 décembre 2011.

Le 2 décembre 2011, le Conseil des ministres a approuvé le soutien de Finexpo pour la livraison et le lancement d'un satellite d'observation au Vietnam par le Consortium Spacebel/Qinetic, composé de PME wallonnes et flamandes sous la direction de Spacebel. Le taux d'intérêt commercial de référence (CIRR) de 3,12 % est adapté et la période de remboursement est prolongée à 11 ans.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de M. Didier Reynders, Vice-Premier ministre et ministre des Affaires étrangères, du Commerce extérieur et des Affaires européennes

Rue des Petits Carmes15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 85 91

<http://www.diplomatie.be>